

Lisler Kirwe 2015, SWR3 Elchparty und SWR4 Sommererlebnis

Das vergangene Wochenende stand voll im Partymodus für den Kegelverein Liedolsheim. Trotz kleiner Verschnaufpause des Sommers lockte die Lisler Kirwe auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Besucher an. Ob beim Faßanstich oder bei den Fahrgeschäften war den ganzen Tag viel los. Das Highlight gab es abends mit der SWR3 Elchparty. SWR3 DJ Josh Kochhann heizte den ca. 500 Gästen ordentlich ein. Bei guter Musik und guter Bewirtung war die Stimmung bis 2 Uhr morgens riesig. Auch der Kirwemontag war ein voller Erfolg. Das traditionelle Kirweessen lockte ca. 400 Besucher an. Umrahmt wurde das Ganze durch das SWR4 Sommererlebnis, der erstmals in Dettenheim gastierte. Neben guter Musik und Vorführungen von Tanzgruppen wurde auch Saskia Seitz als amtierende Vize-Weltmeisterin interviewt. Sie erklärte den Zuschauern und Hörern des SWR4, was Kegeln als Leistungssport bedeutet.

Bilder gibt es unter der SWR4 Homepage

<http://www.swr.de/swr4/bw/programm/sommererlebnis-2015-damals-wie-heute-vom-wasser-gepraeagt/-/id=258008/did=15767220/nid=258008/1f58ocu/index.html>

zu sehen.

Ein Wochenende mit viel Spaß und guter Stimmung. Ein herzliches Dankeschön an die vielen Helfer und Helferinnen des Kegelvereins Liedolsheim und der Motoradfreunde Liedolsheim, die viel Schweiß und Energie investiert haben, um diese Veranstaltung so erfolgreich werden zu lassen. Ohne diese wäre eine solche Veranstaltung nicht möglich.

Hochzeit Bianca Hirschel + Christian Cunow

Am 8.8.2015 haben sich Bianca Hirschel und Christian Cunow das Ja Wort gegeben. Der KV Liedolsheim gratuliert den Beiden herzlich.

Sportwoche 2015

Beim KV Liedolsheim geht es Schlag auf Schlag. In 2 Wochen beginnt die Sportwoche. Viele Teams haben sich bereits angemeldet, es sind aber noch Startplätze frei. Die Anmeldung erfolgt bei unserem Wirt im Keglertreff unter 07247-944644 , bei einem Mitglied des

Wir sehen uns beim Keglertreff Liedolsheim!